



GesetzesÄnderung erleichtert gesunde Ernährung im Homeoffice â€“ BILD

ID: LCG20493 | 16.12.2021 | Kunde: Sodexo | Ressort: Wirtschaft
Ästerreich | APA-OTS-Meldung

Nationalrat beschließt Wegfall von Sozialversicherungsbeiträgen für Essensgutscheine im Homeoffice. Sodexo begrüßt Entscheidung, die das Arbeiten in der neuen Arbeitswelt erleichtert.

Bilder zur Meldung in der [Mediendatenbank](#)

Wien (LCG) – Die im österreichischen Nationalrat beschlossene Gesetzesänderung macht es Firmen künftig leichter, ihren Mitarbeitern den Arbeitsalltag im Homeoffice zu vereinfachen und das Wohlbefinden zu fördern. Durch den Wegfall der Sozialversicherungsbeiträge auf die Bezuschussung des Mittagessens wird es für Arbeitgeber noch attraktiver, die Zukunft der Arbeitswelt zu gestalten. Mit der Sodexo Restaurant Pass Card kommt das Essen vom Lieblingsrestaurant und zahlreichen Lieferdiensten bequem ins Homeoffice. Zusätzlich zu Lieferando kamen erst kürzlich HungryLama und Velofood hinzu. Das Angebot an Gastronomiepartnern und Lieferdiensten wird laufend erweitert. Besonders unkompliziert und sicher kann mit Apple Pay oder Sodexo Pay (Android) am Smartphone bezahlt werden. Mit der stetig wachsenden Auswahl fällt es leicht, sich eine bewusste Arbeitspause zu gönnen und sich für ein gesundes Mittagessen zu entscheiden. Gerade im Homeoffice werden Pausen häufig übersehen und es bleibt wenig Zeit, um sie einzulegen.

„Essenspausen steigern das Wohlbefinden und die Leistungsfähigkeit. Firmen, die ihre Teams beim Lunchen unterstützen, investieren direkt in den eigenen Erfolg. Die beschlossene Gesetzesänderung sorgt für abwechslungsreichen Genuss in der Mittagspause, der auch steuerlich nicht schwer im Magen liegt“, befindet **Andreas Sticha**, Geschäftsführer von Sodexo Benefits & Rewards Services Austria.

Arbeitgeber können das Mittagessen ihrer Mitarbeiter über die Sodexo Restaurant Pass Card des Marktführers steuerfrei bezuschussen und damit guten Geschmack bei der Wahl der freiwilligen Sozialleistungen beweisen. Das größte Netzwerk an Akzeptanzstellen in Österreich lässt tausende Restaurants abwechslungsreiches Mittagessen servieren, das auch im Homeoffice schmeckt.

Über Sodexo

1966 von **Pierre Bellon** in Marseille gegründet, ist Sodexo heute weltweit führend bei „Quality of Life Services“ im Alltag. In über 50 Jahren hat das Unternehmen eine einzigartige Expertise entwickelt, unterstützt von 412.000 Mitarbeitern aus rund 100 Berufsgruppen, die täglich 100 Millionen Verbraucher in 56 Ländern rund um den Globus servieren. Am österreichischen Markt verfügt Sodexo über mehr als 30 Jahre Erfahrung. 3.900 Mitarbeiter begeistern rund 475.000 Verbraucher täglich mit individuellen „Quality of Life Services“ aus einem einzigartigen Spektrum an On-Site-Services und Benefits & Rewards Services. Sodexo Benefits & Rewards Services Austria ist seit 1993 in Österreich tätig und mit rund 450.000 Verwendern und 24.000 Akzeptanzstellen Marktführer in der Abwicklung von steuerfreien Sozialleistungen mittels Gutschein- und Kartensystemen für Mitarbeiter. Neben den bewährten Papiergutscheinen werden bereits seit 2006 auch Kartenlösungen angeboten. Das Produktportfolio wird ständig erweitert, um den im Wandel begriffenen Bedürfnissen der Kunden

und Endnutzer mit innovativen Lösungen entgegenzukommen und immer am Puls der Zeit zu bleiben. Weitere Informationen auf [sodexo.at](https://www.sodexo.at)

+ + + BILDMATERIAL + + +

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Veröffentlichung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich auf [leisure.at](https://www.leisure.at) (Schluss)